

Fecha 01.09.2009	Sección Metropolitano	Página 19
----------------------------	---------------------------------	---------------------

Tras fuertes **lluvias**

Vuelven a la normalidad colonias de Ixtapaluca

Ixtapaluca, Méx.- Luego de la intensa **lluvia** que se registró la noche del pasado sábado en la zona oriente de la entidad y que provocó afectaciones en algunas casas y vialidades de los municipios de Ixtapaluca y Valle de Chalco, la Comisión del **Agua** del Estado de México (Caem) informó que la situación ya fue controlada, y aunque el **agua** anegada ya fue retirada en su totalidad, personal de la dependencia permanecerá en la zona para apoyar en las labores de limpieza y desinfección de calles, patios, cisternas e interiores de hogares. Nemesio Gómez Sánchez, director de Operación y Mantenimiento de la Caem, indicó que desde la noche del sábado 29 de agosto, cuadrillas de trabajadores apoyados con equipos de presión-succión y maquinaria pesada acudieron a la zona para desalojar el **agua** estancada, entre otros lugares, sobre la autopista México-Puebla.

"En la colonia San Isidro, de Valle de Chalco, la **lluvia** extraordinaria de 34.8 milímetros, afectó 15 casas-habitación con tirantes en interiores de hasta 10 centímetros, en tanto que en la autopista el **agua** alcanzó un tirante de 30 centímetros en una longitud de 250 metros, por lo que, en coordinación con personal de Caminos y Puentes Federales, la Caem realizó el bombeo del **agua** hacia el **tic** de La Compañía, abatiéndose los niveles la noche del domingo 30 de agosto".

